



Empiezan a presentarse quejas por la inscripción de firmas en el Frente, la molestia alcanza a Xóchitl y a Claudia X

Por Redacción / *El Independiente*

De acuerdo a información dada a conocer en el portal SDP Noticias, tres aspirantes a la candidatura presidencial del Frente Amplio – Jorge Luis Preciado, Francisco Javier García Cabeza de Vaca y Santiago Creel Miranda— han presentado quejas por las fallas en la plataforma para levantar firmas en Internet, la cual no les ha ayudado a recolectar las necesarias para la segunda fase, pero a quien sí está ayudando es a Xóchitl Gál-

vez, de acuerdo al medio que hace referencia de esta noticia.

Es por lo anterior, asegura SDP Noticias, que se está creando al interior de, Frente Amplio por México, el TUCOXX (Todos Unidos Contra Xóchitl y Claudio X.), por lo que consideran dados cargados a favor de la aspirante.

En esto también influye el apoyo que Gálvez está recibiendo de Claudio X. González. Así que el método empieza a presentar problemas en el proceso para elegir al abanderado del Frente para 2024.

